

## ABSTRAK

**Ruslan Sudrajat:** Pewarisan Budaya Dalam Perkembangan Ekonomi Masyarakat  
(Penelitian Di Kelurahan Regol Kecamatan Garut Kota Kabupaten Garut)

Budaya merupakan hasil dari masyarakat melalui proses pewarisan dalam jangka waktu panjang yang dibentuk oleh lingkungan masyarakat. Budaya memiliki peranannya dalam menentukan arah perkembangan ekonomi terkhusus dari segi mata pencaharian. Proses ini adalah akibat dari adanya budaya seperti perilaku, sikap dan cara berpikir pada suatu kelompok masyarakat yang kurang mendukung untuk terciptanya perkembangan ekonomi yang mapan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses pewarisan budaya yang terjadi di Kelurahan Regol juga mengetahui factor penyebab lemahnya budaya ekonomi dalam masyarakat. Selain dari pada itu untuk mengetahui pula respon masyarakat terhadap fenomena budaya dan perkembangan ekonomi yang sedang terjadi pada saat ini.

Teori yang digunakan untuk menganalisis dalam penelitian ini adalah teori pewarisan budaya Hari Poerwanto tentang proses serta bentuk-bentuk pewarisan dan juga teori dari Pierre Bourdieu tentang konsep habitus, capital serta arena yang memiliki keterkaitan satu sama lainnya pada keberlangsungan hidup suatu kelompok masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif yang jenis data primer diperoleh secara langsung dari objek penelitian. Data yang dikumpulkan pada penelitian ini merupakan data primer dan data sekunder yang menggunakan teknik pengumpulan data: observasi, wawancara, dan studi kepustakaan.

Hasil dari penelitian yang ditemukan di Kelurahan Regol menunjukkan bahwa proses pewarisan budaya terjadi secara horizontal dimana lingkungan yang didalamnya terdapat kelompok masyarakat cenderung mendominasi. Budaya sebagai habitus dari masyarakat belum mendukung untuk mengarah kepada kemajuan perekonomian masyarakat dikarenakan modal social yang dimiliki kurang mempunyai untuk bertaruh pada arena yang semakin kompetitif. Sehingga menyebabkan lemahnya budaya ekonomi terkait pula pada respon masyarakat yang pasif ketika dibenturkan dengan fenomena budaya serta perkembangan ekonomi yang tidak berkemajuan.

Kata Kunci: Budaya, Pewarisan Budaya, Perkembangan Ekonomi